



Culturas internacionales se fusionan en la cuna del idioma de Cervantes

La Universidad de Salamanca lleva más de 50 años promoviendo los cursos de español

E. L. / Salamanca
Todo empieza por palabras. Letras que se unen para formar una sintonía didáctica que permite el intercambio de información entre las personas. Por ello, conocer de forma profunda un idioma es «fundamental» para poder integrarse en una sociedad.

En este sentido, la Universidad de Salamanca lleva más de 50 años impartiendo los Cursos Internacionales de Lengua y Culturas Españolas con la presencia de estudiantes procedentes de los cinco continentes.

Con 1.806 alumnos matriculados en esta nueva edición de verano, esta institución salmantina mantiene el prestigio entre los es-

tudiantes extranjeros para aprender o perfeccionar el castellano. Además, esta cifra es ligeramente superior a la de años anteriores, con 1.728 alumnos en 2013 y 1.755 en 2012.

Todos los estudiantes extranjeros llegarán a Salamanca y Ávila procedentes de diferentes partes del planeta: desde América, un 76% del total de matriculados, seguida de Europa (9%), Asia (8,6%), África (4,5%), Oceanía (1%) y Oriente Medio (0,8%).

Por países, el que más alumnos aporta es Estados Unidos, con más de 600, muy por delante del resto. No obstante, China, con 62 estudiantes, se pone por delante de



Público asistente a la inauguración de los cursos internacionales. / D. V

Brasil, que pasa en esta ocasión del segundo al tercer puesto (41 alumnos), seguido de Gabón (37), Reino Unido, Canadá y Nueva Zelanda.

Pero, ¿cuál es el origen de estos cursos? Todo empezó en el año 1929 cuando la Universidad de Salamanca recibió a sus 11 primeros alumnos, procedentes de cinco países: seis ingleses, dos france-

ses, un alemán, un estadounidense y un japonés. Ese fue el pistoletazo de salida a 51 años de apuesta por la enseñanza del español a estudiantes extranjeros.

Más de 260.000 alumnos de todo el mundo han aprendido castellano, la segunda lengua del planeta, gracias a la Universidad de Salamanca. Asimismo, con la creación, a finales de la década de

los años 20, de la Cátedra de Lengua Española para Extranjeros por parte del doctor García Boiza se puso en marcha un modelo de enseñanza de la cultura española que se ha popularizado por el resto del panorama formativo.

A la oferta de cursos internacionales de la Usal, hay que sumarle una iniciativa novedosa como es el *Minichief Summer Camp*, un campamento urbano para alumnos de 7 a 14 años que combina el arte culinario con el aprendizaje de la lengua inglesa. Este año cuenta con 261 matriculados.

La Universidad sigue innovando y asume nuevos métodos en la docencia adentrándose en el campo virtual. Se crea así el primer curso abierto *on line* llamado MOOC, que «acercará la universidad a cualquier parte del mundo» y la sitúa como institución de referencia en la enseñanza del español.

En definitiva, la Universidad de Salamanca apuesta por un sistema en el que prima la inmersión cultural e idiomática y fomenta no solo un aprendizaje del idioma, sino la creación entre sus estudiantes y experiencias inolvidables.